

2024-04-10

## "Primero hay que comer y luego filosofar", dice el secretario de Turismo de México al defender la construcción del Tren Maya

Autor: Mario González

Género: Nota Informativa

<https://cnnespanol.cnn.com/video/turismo-tren-maya-amlo-tianguis-acapulco-perspectivas-mexico-tv/>

En el marco del Tianguis Turístico 2024, llevado a cabo en el puerto de Acapulco, el secretario de Turismo de México, Miguel Torruco, habló sobre el éxito del modelo turístico del país y cómo está posicionado como destino turístico mundial.

Además, el funcionario defendió la construcción del Tren Maya y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, dos de los megaproyectos del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ambientalistas han dicho a CNN que la construcción del Tren Maya ha tenido un impacto negativo en el ecosistema de la Riviera Maya.